



Verfehlungen in der Schule und ihre vergleichbaren Folgen im Beruf

Viele Schüler haben „kein Bock auf Schule“ und genehmigen sich mal kurzerhand einen freien Tag oder kommen einfach zu spät. „Macht doch jeder!“, ist häufig die Antwort. Einige denken: „Ich bin ja nicht freiwillig hier“ und „entlassen kann mich die Schule nicht“. Schulen reagieren unterschiedlich darauf. In der Berufswelt hingegen hat das Fehlen am Arbeitsplatz Folgen. Lohnkürzung, die fehlende Zeit nacharbeiten oder Kündigung sind hier die Mittel, die man als Arbeitnehmer dann zu spüren bekommt.

Aufgaben:

1. Sammelt im Unterricht Beispiele, welche Verfehlungen in der Schule von Schülern als „normal“ und alltäglich angesehen werden.
2. Lest anschließend die Pressemeldungen mit den Beispielen, wofür Arbeitnehmer beispielsweise gekündigt wurden. Vergleicht dann die „schulischen Verfehlungen“ mit den Beispielen aus der Arbeitswelt.
3. Markiert anschließend alle schulischen Verfehlungen rot, die in einer vergleichbaren Situation in der Arbeitswelt zur Kündigung des Arbeitsplatzes geführt hätten.
4. Sprecht anschließend im Unterricht darüber.

**Verfehlungen in
der Schule**

